

COMPETITION RULES & REGULATIONS

World Championships in All-round

World Championships among Juniors U-23 in All-round

World Championships among Seniors in All-round

World Games

in kettlebell lifting in 2026

1. Purposes and goals

- Popularization of sports and healthy lifestyle;
- Strengthening international relationships and developing international cooperation in the field of sports;
- Improvement of athletic skills and exchange of experience ;
- Ensuring the principles of fair play in sports;
- Fighting against the use of doping in sports.
- Development of high performance sports;
- Identification of the strongest kettlebell lifters in each competitive class and age group.

ПОЛОЖЕНИЕ о проведении СОРЕВНОВАНИЙ

Чемпионат мира в многоборье

Первенство мира среди юниоров U-23 в многоборье

Первенство мира среди ветеранов в многоборье

Всемирные Игры

по гиревому спорту в 2026 году

1. Цели и задачи

- Популяризация спорта и здорового образа жизни;
- Укрепление дружбы между народами и развитие международного сотрудничества в области спорта;
- Повышение спортивного мастерства и обмен опытом;
- Обеспечение принципов честной спортивной конкуренции;
- Борьба с использованием допинга в спорте;
- Развитие спорта высоких достижений;
- Выявление сильнейших спортсменов-гиревиков в различных соревновательных классах и возрастных группах.

2. Fight against doping.

IUKL is a signatory to the World Anti-Doping Code and is committed to the fight against doping in kettlebell lifting, ensuring the integrity of sports competitions and protecting the health of athletes.

Doping control is accounted for and can be conducted during all IUKL competitions, as well as during the inter-competition periods.

Doping test sampling (urine, blood) at IUKL competitions is conducted by representatives of accredited institutions with the necessary authority, in accordance with the World Anti-Doping Agency (WADA) Code and the WADA/IUKL regulatory documents.

Doping testing is mandatory for athletes who are competition award-winners or have been selected by lot.

Refusal or failure to undergo a doping test will result in penalties, outlined in the relevant WADA/IUKL regulations.

Records and high achievements can only be registered in accordance with the IUKL Records Registration Regulation, under the following conditions:

- Doping control is conducted during the competition;
- The athlete who sets the record must successfully pass anti-doping tests.

Important: Mandatory Anti-Doping Certification

To participate in IUKL international competitions in the U-23 and “Open” age groups, all athletes (and their coaches) must provide a certificate of completion of the anti-doping training program for international-level athletes, which is valid at the time of the competition. For other age groups and competition classes, certification is voluntary.

Certification can be obtained in the following ways:

- 1) ADEL Platform: Complete the online course and generate a certificate.

Training names:

Athletes: „International-Level Athletes”;

Coaches: „Coaches of High-Performance Education Program”;

Doctors: „Medical Professional’s Education Program”.

Login instructions for ADEL are available on our website – remember to select “Kettlebell Lifting (IUKL)” as the sport and “IUKL International Union of Kettlebell Lifting” as the organization. Training is available in multiple languages, including Ukrainian, English, Russian, and others. Link to the ADEL educational platform [here](#).

Regulation – WorldChamp, WorldChamp U-23, Seniors in All-around, World Games

2. Борьба с применением допинга.

МСГС является подписантом Всемирного Анти-допингового Кодекса и проводит борьбу с применением допинга в гиревом спорте для обеспечения честности спортивных соревнований и для сохранения здоровья спортсменов.

На всех соревнованиях МСГС, а также в межсоревновательный период, предусмотрено проведение допинг-контроля.

Взятие допинг-проб (моча, кровь) на соревнованиях МСГС проводится представителями аккредитованных институций имеющих необходимые полномочия в соответствии с Кодексом Всемирного антидопингового агентства (WADA), в соответствии с регламентирующими документами WADA / МСГС.

Сдача допинг-пробы является обязательной для тех спортсменов, которые являются призерами соревнований или выбраны жребием.

Отказ или уклонение от прохождения допинг-теста влечет за собой ответственность, предусмотренную соответствующими регламентирующими документами WADA / МСГС.

Рекорды и высшие достижения регистрируются в соответствии с Положением о регистрации рекордов МСГС, при условии:

- наличие допинг-контроля на соревнованиях;
- выполнение спортсменом рекорда в дисциплине и сдачи этим спортсменом допинг-теста.

Важно: Обязательная антидопинговая сертификация

Для участия в международных соревнованиях МСГС в возрастных группах U-23 и «Открытая» все спортсмены (и их тренеры) должны предоставить действующий на момент проведения соревнований сертификат о прохождении антидопингового обучения по программе для спортсменов международного уровня. Для других возрастных групп и соревновательных классов сертификация является добровольной.

Получение сертификата возможно следующими способами:

- 1) Платформа ADEL: Самостоятельно пройдите онлайн-курс и получите сертификат.

Названия курсов:

для спортсменов: «Спортсмены международного уровня»;

для тренеров: «Тренеры программы подготовки высококвалифицированных спортсменов»;

для врачей: «Программа подготовки медицинских специалистов».

Инструкции по входу в ADEL доступны на нашем сайте – не забудьте выбрать «Гиревой спорт (IUKL)» в качестве вида спорта и «Международный Союз Гиревого Спорта IUKL» в качестве организации.

page 2 from 9

3. Place and dates of Competitions Registration Deadline: 10th September 2026 Weighting: 4th October 2026, 13:00 – 18:00 Beginning of competitions: 5,6,7,8 of October at 10:00 Delivery of protocols: 9th October 2026 Event organizer: Kettlebell Sport India Association (KSIA) Venue of competitions: Talkatora Indoor Stadium Talkatora Garden, President's Estate, New Delhi- 110004 Contact person of the organizing committee: Mr Neeraj Deswal, Phone: +91-9991288816; e-mail: indiankettlebell@gmail.com	3. Сроки и место проведения Срок подачи заявок: 10 сентября 2026 Взвешивание: 4 октября 2026, 13:00 – 18:00 Начало соревнований: 5,6,7,8 октября в 10:00 Выдача протоколов: 9 октября 2026 Организатор: Kettlebell Sport India Association (KSIA) Место проведения: Крытый стадион «Талкатора», «Талкатора Гарден», Президентская резиденция, Нью-Дели-110004 Контактное лицо организаторов: Нирадж Десвал, тел. +91-9991288816; эл. почта: indiankettlebell@gmail.com
4. Competitions Management Guidelines Competition preparation is managed by representatives of Kettlebell Sport India Association, in collaboration with the International Union of Kettlebell Lifting (IUKL). <u>Contact persons of IUKL:</u> • Mr Valentin Egorov (Deputy Chairman of IUKL Executive Committee and Head Judge of competition) Phone: +7910 975 85 62; e-mail: evvwork@gmail.com ; • Mr Rolandas Kubilius (Chairman of IUKL Judges Committee) Phone: +370 686 131 75; e-mail: rolandas.kubilius@svarstis.lt • Mrs Anshu Taravath (The Secretary of competition, CEO KSIA) Phone: +91 99306 29594; e-mail: anshutaravath@gmail.com	4. Руководство проведением соревнований Общее руководство подготовкой соревнований осуществляют представители Ассоциации Гиревого Спорта Индии в сотрудничестве с Международным Союзом Гиревого Спорта (МСГС). <u>Контактные персоны МСГС:</u> • Валентин Егоров (Зам. Председателя Исполкома МСГС, главный судья соревнований) тел. +7910 975 85 62; e-mail: evvwork@gmail.com • Роландас Кубилиус (Председатель коллегии судей МСГС) тел.+370 686 131 75; э-почта: rolandas.kubilius@svarstis.lt • Аншу Тарават (главный секретарь соревнований, исполнительный директор KSIA) тел: +91 99306 29594; e-mail: anshutaravath@gmail.com

5. Participants and conditions

The competition is conducted in accordance with the International Rules of the IUKL, which are published on the IUKL website www.giri-iukl.com, including amendments and changes for the competition day.

The competition is open to all IUKL member countries. Athletes from countries (organizations) that are not members of IUKL and do not have any representatives in the organization may also participate. Their participation is determined by a personal invitation from IUKL and special financial conditions.

Athletes are allowed to participate only upon request from the national federation, organization, or representative of the country.

Athletes must be citizens of the country or have legal documentation confirming their affiliation with the country they represent.

National Federations, recognized in their countries, form a team based on their internal rules.

Organizations, which are not recognized in their countries, must hold qualifying competitions according to IUKL rules to determine their strongest athletes and form a national team.

Qualifying competitions results must be publicly available. Should these conditions be violated, the participation of athletes from the respective country will be determined by the decision of the IUKL Board.

Competitions are held by age groups and competitive classes:

- U-23 Group – male and female junior athletes (Professional and Amateur classes);
- "Open" Group – men and women (Professional and Amateur classes);
- "Seniors-XX" Groups – male and female senior athletes (Veteran class).

In the U-23 group, male and female athletes of up to and including 23 years old compete (age is determined by the year of birth, excluding the date and month – 2003 and younger).

In the World Championships group, male and female athletes of any age can compete. Additionally, junior athletes may have their results counted towards the adult rankings in the same weight category, if the requirements for the number of participants from their country among the adults are met and they have paid the entry fee.

In the "Seniors" group, male athletes aged 40 years and older and female athletes
Regulation – WorldChamp, WorldChamp U-23, Seniors in All-around, World Games

5. Участники и условия проведения

Соревнования проводятся согласно Международных правил МСГС, которые размещены на сайте МСГС www.giri-iukl.com, с дополнениями и изменениями на день соревнований.

Соревнования открыты для всех стран – членов МСГС.

В соревнованиях могут принять участие спортсмены, чьи страны (организации) не являются членами МСГС и не имеют в нем своих представителей. Их допуск определяется персональным приглашением МСГС и особыми финансовыми условиями участия в соревнованиях.

Спортсмены допускаются к участию в соревнованиях только по заявке национальной федерации, организации или представителя страны.

Спортсмены должны быть гражданами представляемой ими страны или иметь подтверждение юридического статуса, определяющего их принадлежность к представляемой ими стране.

Признанные в своих странах Национальные Федерации формируют команду на основании своих внутренних правил.

Организации, не имеющие признания в своих странах, должны проводить отборочные соревнования по правилам МСГС для определения сильнейших спортсменов и формирования национальной сборной команды.

Результаты отборочных соревнований должны быть общедоступны. В случае нарушения этих условий допуск участников от данной страны определяется решением Правления МСГС.

Соревнования проводятся по возрастным группам и соревновательным классам:

- Группа U-23 - юниоры и юниорки (классы «Профессионалы», «Любители»);
- Группа «Открытая» - мужчины и женщины (классы «Профессионалы», «Любители»);
- Группы «Сениоры-XX» - мужчины и женщины сениоры (класс «Ветераны»).

В группе U-23 участвуют юниоры и юниорки до 23 лет включительно (возраст участников определяется по году рождения без учета даты и месяца - 2003 и моложе).

В чемпионате мира участвуют мужчины и женщины без возрастных ограничений. При этом результаты выступления юниоров и юниорок могут идти в зачет выступления взрослых в той же весовой категории при условии выполнения требований по количеству участников от данной страны среди взрослых и оплаты стартового взноса.

В группах «Сениоры» участвуют мужчины от 40 лет и старше с промежутком в
page 4 from 9

6. Age groups, competitive classes, weight category, disciplines and exercises.

6.1. Group U-23

Male juniors (up to and including 23 years old - age is determined by year of birth);

Female juniors (up to and including 23 years old - age is determined by year of birth).

6.1.1. Group U-23 / Class „Professionals”

Weight categories:

Male juniors: -63 kg; -68 kg.; -73 kg; -78 kg; -85 kg; -95 kg; +95 kg.

Female juniors: -58 kg; -63 kg; -68 kg; +68 kg.

Disciplines and exercises (in the program of World Championship):

Male juniors (with 32 kg kettlebells):

- two arms jerk ;
- snatch;
- two arms long cycle;
- all-round (jerk + snatch + long cycle);
- relay (jerk) - 4 stages x 3 min;
- relay (long cycle) - 4 stages x 3 min.

Female juniors (with 24 kg kettlebells):

- two arms jerk ;
- snatch;
- two arms long cycle;
- all-round (jerk + snatch + long cycle);
- relay (jerk) - 4 stages x 3 min;
- relay (long cycle) - 4 stages x 3 min.

6.1.2. Group U-23 / Class “Amateurs”

Weight categories:

Male juniors: -63 kg; -68 kg.; -73 kg; -78 kg; -85 kg; -95 kg; +95 kg;

Female juniors: -58 kg; -63 kg; -68 kg; -73 kg; -78 kg; -85 kg; +85 kg.

Disciplines and exercises (in the program of World Championship):

Male juniors (with 24 kg kettlebells):

- two arms jerk ;
- snatch;
- two arms long cycle;
- all-round (jerk + snatch + long cycle);
- relay (jerk) - 4 stages x 3 min;
- relay (long cycle) - 4 stages x 3 min.

6. Возрастные группы, соревновательные классы, весовые категории, дисциплины и упражнения.

6.1 Группа U-23

Юниоры (до 23 лет включительно - возраст определяется по году рождения);
Юниорки (до 23 лет включительно - возраст определяется по году рождения).

6.1.1. Группа U-23 / Класс «Профессионалы»

Весовые категории:

Юниоры: - 63 кг; - 68 кг; - 73 кг; - 78 кг; - 85 кг; - 95 кг; + 95 кг.

Юниорки: - 58 кг; - 63 кг; - 68 кг; + 68 кг.

Дисциплины и упражнения (в программе Чемпионата Мира):

Юниоры (с гирями 32 кг):

- толчок двумя руками;
- рывок;
- длинный цикл двумя руками;
- многоборье (толчок + рывок + длинный цикл);
- эстафета (толчок) - 4 этапа x 3 минуты;
- эстафета (длинный цикл) - 4 этапа x 3 минуты.

Юниорки (с гирями 24 кг):

- толчок двумя руками;
- рывок;
- длинный цикл двумя руками;
- многоборье (толчок + рывок + длинный цикл);
- эстафета (толчок) - 4 этапа x 3 минуты;
- эстафета (длинный цикл) - 4 этапа x 3 минуты.

6.1.2. Группа U-23 / Класс «Любители»

Весовые категории:

Юниоры: - 63 кг; - 68 кг; - 73 кг; - 78 кг; - 85 кг; - 95 кг; + 95 кг;

Юниорки: - 58 кг; - 63 кг; - 68 кг; - 73 кг; - 78 кг; - 85 кг; + 85 кг.

Дисциплины и упражнения (в программе Чемпионата Мира):

Юниоры (с гирями 24 кг):

- толчок двумя руками;
- рывок;
- длинный цикл двумя руками;
- многоборье (толчок + рывок + длинный цикл);
- эстафета (толчок) - 4 этапа x 3 минуты;
- эстафета (длинный цикл) - 4 этапа x 3 минуты.

Юниорки (с гирями 16 кг):

7. Competition program

At the World Championship in the U-23, “Adults” groups, at the World Cup among seniors, each competitive discipline, if possible, is held on a separate day, but no more than 2 disciplines on one day, excluding team relays. Team relays can be planned as an additional discipline on one of the competition days together with individual disciplines or on a separate day as well.

Preliminary schedule of the World Championship and World Games:

05.10.2026* – Long cycle;

06.10. 2026* – Jerk;

07.10. 2026* – Snatch;

08.10.2026* – Relay races, summing up the results in the team offset;

09.10. 2026* – Delivery of Protocols, departure of teams.

*** - *Will be reconfirmed a week or two after the closing date for applications.***

The preliminary schedule for each competition (compiled by day), along with the provisional start protocols for competitive disciplines and exercises, must be published after pre-registration deadline, once all personal applications have been received and the financial obligations of the participating organizations have been fulfilled. The publication process must be completed at least two weeks prior to the start of the competition.

Mandate Commission is held before the weigh in at all competitions. Only representatives of countries and teams that have fully fulfilled their financial obligations are allowed to participate in the weigh in. After the Mandate Commission and the weigh in, the final competition schedule and revised start protocols are prepared. Following the weigh-in, a meeting of the representatives of countries and teams is held to approve the results of the Mandate Commission. Additionally, a meeting of the Board of Referees will take place to approve the final competition schedule.

7. Программа соревнований

На чемпионате мира, в первенстве мира U-23, на Кубке мира среди сениоров, каждая соревновательная дисциплина, по возможности, проводится в отдельный день, но не более 2 дисциплин в один день, без учета командных эстафет. Командные эстафеты могут планироваться как дополнительная дисциплина в один из соревновательных дней совместно с индивидуальными дисциплинами или в отдельный день также.

Предварительное расписание Чемпионата мира и Всемирных игр:

05.10. 2026* – длинный цикл;

06.10. 2026* – толчок;

07.10. 2026* – рывок;

08.10.2026* – эстафеты, подведение итогов в многоборье;

09.10.2026* – выдача протоколов, отъезд команд.

* – будет дополнительно подтверждено через одну-две недели после окончания срока подачи заявок.

Предварительное расписание для каждого соревнования (по дням), предварительные стартовые протоколы в соревновательных дисциплинах и упражнениях должны публиковаться после окончания предварительной регистрации, после получения именных заявок и выполнения всех финансовых обязательств участвующими организациями, не менее чем за две недели до начала соревнований.

На всех соревнованиях перед взвешиванием проводится мандатная комиссия. К взвешиванию допускаются только представители стран и команд, которые полностью выполнили все финансовые обязательства. После проведения мандатной комиссии и взвешивания участников готовятся окончательное расписание соревнований и уточненные стартовые протоколы. После взвешивания проводится заседание представителей стран и команд, на котором утверждаются результаты проведения мандатной комиссии и заседание судейской коллегии соревнований, на котором утверждается окончательное расписание соревнований.

8. Determination of winners and awards

Victors and prize winners are determined in accordance with the International Rules of IUKL for competitions.

Individual achievements are determined separately for all age groups, competitive classes, and weight categories in all competitive disciplines and exercises of the World Championship, World Cup among seniors.

Points are awarded in the following way **for individual disciplines**:

- **Two arms long cycle**: 1 point per lift;
- **Two arms jerk**: 1 point per lift;
- **Snatch**: 1 point per lift.

Team ratings are determined during the World Championship in the following competitive groups:

- U-23 Group (combining "Professionals" and "Amateurs" classes);
 - "Open" Group (combining "Professionals" and "Amateurs" classes);
- and also in the World Cup among seniors:
- Joint "Seniors" Group (combining all age groups in "Veterans" class).

In team rankings of the World Championship, team members' personal results are considered in specific exercises and disciplines, as follows:

In the World Championships among juniors U-23:

- The 5 best results among male juniors in U-23 group in all individual disciplines (long cycle, jerk, snatch, all-around);
- The 3 best results among female juniors in U-23 group in all individual disciplines (long cycle, jerk, snatch, all-around);
- Results in male and female junior team relay races in U-23 group (one relay race for males and one for females).

In the World Championships:

- The 5 best results among male adults in all individual disciplines (long cycle, jerk, snatch, all-around);
- The 3 best results among female adults in all individual disciplines (long cycle, jerk, snatch, all-around);
- Results in male and female adult team relay races (one relay race for males and one for females).
-

When team ratings are determined, the results of "amateurs" are counted in only after the results of "professionals".

8. Определение победителей и награждение

Победители и призеры определяются в соответствии с Международными правилами соревнований МСГС.

Личное первенство определяется во всех возрастных группах, соревновательных классах, весовых категориях отдельно во всех соревновательных дисциплинах и упражнениях Чемпионата Мира, Кубка Мира среди сениоров.

В отдельных дисциплинах очки начисляются следующим образом:

- **Толчок двумя руками по длинному циклу** – 1 очко за подъем;
- **Толчок двумя руками** – 1 очко за подъем;
- **Рывок** – 1 очко за подъем.

Командное первенство определяется на Чемпионате Мира в следующих соревновательных группах:

- в группе U-23 (совместно класс «Профессионалы» и класс «Любители»);
- в Открытой группе (совместно класс «Профессионалы» и класс «Любители»);

а также в Кубке мира среди ветеранов:

- в объединенной группе «Сениоры» (совместно все возрастные группы в классе «Ветераны»).

В командном зачете чемпионата мира учитываются личные результаты участников команды в упражнениях и дисциплинах, а именно:

В первенстве мира среди юниоров U-23:

- по 5 лучших результатов у юниоров в группе U-23 в отдельных дисциплинах (длинный цикл, толчок, рывок, многоборье);
- по 3 лучших результата у юниорок в группе U-23 в отдельных дисциплинах (длинный цикл, толчок, рывок, многоборье);
- результаты в командных эстафетах юниоров и юниорок в группе U-23 (по одной у юниоров и юниорок).

В чемпионате мира:

- по 5 лучших результатов у мужчин во всех отдельных дисциплинах (длинный цикл, толчок, рывок, многоборье);
- по 3 лучших результатов у женщин во всех отдельных дисциплинах (длинный цикл, толчок, рывок, многоборье);
- результаты в мужских и женских командных эстафетах (по одной для мужчин и женщин).

При подсчете командного первенства результаты «любителей» учитываются только после результатов «профессионалов».

9. Costs and Fees

Costs, related to athletes' participation in the competition (including travel, insurance, accreditation, etc.) are the responsibility of athletes themselves or their respective organizations.

Participation in the competition is permitted only after the comprehensive accreditation fees are paid. The types and costs of accreditation are determined individually for each competition.

Athletes and teams from countries that are not members of IUKL must pay double the standard accreditation fee.

Athletes and teams from IUKL member countries are required to pay double the accreditation fee if their country has not paid an annual membership fee by March 31 of the current year.

If the terms of comprehensive accreditation are violated, athletes and teams will be required to pay double the entry fees to compensate for the costs associated with pre-booking services at the competition location.

Annual personal license (per year)

Group U-23 (male, female / Professionals, Amateurs) - 60 EUR;
Group "Open" (male, female / Professionals, Amateurs) - 60 EUR;
Group "Seniors" (male, female / Veterans) - 60 EUR.

A personal annual license gives the right to participate in all official IUKL competitions during the calendar year; for groups U-23, "Open" and "Seniors" is valid immediately in all these groups and classes of these groups, as well as in case of parallel offset of results in all these groups.

The entry fees for participation in the competition

Group U-23 (male, female) / Class "Amateurs"

Two arms jerk - 80 EUR;
Snatch - 80 EUR;
Two arms long cycle - 80 EUR;
All-round (excluding results in individual exercises) - 80 EUR;
All-round (including results in the jerk, snatch, long cycle) - 280 EUR;
Relay races (male, female) = 40 EUR/stage × 4;
Snatch-12 (12 min. with multiple hand changes) - 80 EUR;
One arm jerk - 80 EUR;
One arm long cycle - 80 EUR;

Group "Open" (male, female) / Class "Amateurs"

Two arms jerk - 80 EUR;
Snatch - 80 EUR;
Two arms long cycle - 80 EUR;
All-round (excluding results in individual exercises) - 80 EUR;
All-round (including results in the jerk, snatch, long cycle) - 280 EUR;

Regulation – WorldChamp, WorldChamp U-23, Seniors in All-around, World Games

9. Финансовые расходы

Расходы, связанные с участием спортсменов в соревнованиях (дорожные расходы, страховки, аккредитация и т.п.) несут сами спортсмены или их организации.

Допуск к соревнованиям происходит при условии оплаты комплексной аккредитации. Виды и стоимость аккредитации определяются отдельно для каждого соревнования.

Спортсмены и команды из стран, которые не являются членами МСГС, оплачивают аккредитацию в двойном размере.

Спортсмены и команды из стран-членов МСГС оплачивают аккредитацию в двойном размере в случае, если их страна не оплатила годовой членский взнос до 31 марта текущего года.

В случае нарушения условий комплексной аккредитации спортсмены и команды оплачивают стартовые взносы в двойном размере для компенсации расходов за предварительное резервирование услуг в месте проведения соревнований.

Персональная лицензия (годовая):

Группа U-23 (юниоры, юниорки / Профессионалы, Любители) - 60 EUR;
Группа «Открытая» (мужчины, женщины / Профессионалы, Любители) - 60 EUR;
Группа «Сениоры» (мужчины, женщины / Ветераны) - 60 EUR.

Персональная годовая лицензия дает право участия во всех официальных соревнованиях МСГС в течении календарного года, для групп U-23, «Открытая» и «Сениоры» действительна сразу во всех этих группах и классах этих групп, а также при параллельном зачете результатов во всех этих группах.

Стартовые взносы за участие в соревнованиях:

Группа U-23 (юниоры, юниорки) / Класс «Любители»

Толчок двумя руками - 80 EUR;
Рывок - 80 EUR;
Длинный цикл двумя руками - 80 EUR;
Многоборье - 80 EUR;
Многоборье (с зачетом результатов в толчке, рывке и длинном цикле) - 280 EUR;
Эстафеты (мужчины, женщины) = 40 EUR/этап × 4;
Рывок-12 - 80 EUR;
Толчок одной рукой - 80 EUR;
Длинный цикл одной рукой - 80 EUR;

Группа «Открытая» (мужчины, женщины) / Класс «Любители»

Толчок двумя руками - 80 EUR;
Рывок - 80 EUR;
Длинный цикл двумя руками - 80 EUR;
Эстафеты (мужчины, женщины) = 40 EUR/этап × 4;
Многоборье - 80 EUR;

10. Applications Applications for participation must be submitted to the organizers' main contacts and IUKL no later than 4 weeks (28 calendar days) before the start of the competition, namely no later than September 10th, 2026. ➤ <u>The list of documents</u> that must be submitted through the competitions' Organizing Committee: 1. The application form for participation - AFP (Annex 1): ✓ AFP-application specifies athlete's planned weight class; ✓ AFP-application specifies relay races' team composition; ✓ AFP-application should include only all participating athletes; 2. Electronic copies (or a file in PDF format) of health insurance documents for each participant; 3. For participants in the U-23 and "Open" age groups and their coaches - electronic copies (or a file in PDF format) of certificates of completion of the anti-doping training program for international-level athletes, which is valid at the time of the competition. For other age groups and competition classes, certification is voluntary. 4. For "Para-Athletes" group participants - electronic copies (or a file in PDF format) of documents confirming disabilities and level of impairments; 5. The application form for accreditation - AFA (Annex 2): ✓ AFA-application should include all members of the delegation. AFP and AFA applications must be certified by an official kettlebell lifting representative from the country in which the applications are submitted. In the interest of child welfare and safety, please note that by submitting the AFP, the team confirms that all participants under the age of 18 have received parental consent to be photographed. These images may be used on official social media platforms.	10. Заявки Заявки на участие должны быть поданы на основные контакты организаторов и МСГС не позднее чем за 4 недели (28 календарных дней) до начала соревнований, а именно не позднее 10 сентября 2026 года. ➤ <u>Список документов</u>, которые необходимо подать в Оргкомитет соревнований: 1. Заявка на участие - ЗНУ (Приложение 1): ✓ В ЗНУ указывается планируемая весовая категория спортсмена; ✓ В ЗНУ также указывается состав команды на эстафеты. ✓ В ЗНУ указываются только все соревнующиеся спортсмены; 2. Электронные копии (или файл в формате PDF) медицинских страховок на каждого участника; 3. Для участников в возрастных группах U-23 и «Открытая» и их тренеров - электронные копии (или файлы в формате PDF) действующих на момент проведения соревнований сертификатов о прохождении антидопингового обучения по программе для спортсменов международного уровня. Для других возрастных групп и соревновательных классов сертификация является добровольной. 4. Для участников группы «Пара-спортсмены» - электронные копии (или файлы в формате PDF) документов, подтверждающих ограниченные возможности и степень нарушений; 5. Заявка на аккредитацию - ЗНА (Annex 2): ✓ В ЗНА указывается весь состав делегации. Заявки (ЗНУ и ЗНА) должны быть заверены официальным представителем гиревого спорта той страны, от которой подаются эти заявки. В целях обеспечения благополучия и безопасности детей, пожалуйста, обратите внимание, что, подавая ЗНУ, команда подтверждает, что все участники младше 18 лет получили согласие родителей на фотосъемку. Эти изображения могут быть использованы на официальных платформах социальных сетей.
11. Visas All athletes and country representatives who need to get invitations for visas should inform the organizers and IUKL, using the main contacts, no later than 4 weeks (28 calendar days) before the start of the competition, namely no later than September 10th, 2026.	11. Визы Все спортсмены и представители стран, которым необходимо получить приглашения для оформления виз, должны сообщить об этом на основные контакты организаторов и МСГС не позднее чем за 4 недели (28 календарных дней) до начала соревнований, а именно не позднее 10 сентября 2026 года.